

Kreis Bernkastel-Wittlich

## Mobil zugängliche Internet-Seite

**[17.05.2017] Die relaunched Website des Kreises Bernkastel-Wittlich wartet nicht nur mit optischen Neuerungen auf. Sie kann jetzt auch auf mobilen Endgeräten optimal genutzt werden.**

Seit 1997 ist die Kreisverwaltung Bernkastel-Wittlich mit eigener Website im Internet vertreten. Die immer wieder an das Nutzerverhalten angepasste Seite befindet sich laut der rheinland-pfälzischen Kommune jetzt in der fünften Generation und ist nach dem neuesten Umbau auch ideal mit mobilen Endgeräten erreichbar. „Kommunikation wird immer mobiler und so war es auch für uns als kundenorientierte Verwaltung ein wichtiges Anliegen, dass die Bürger uns online nicht nur klassisch über ihre PCs erreichen, sondern auch von unterwegs“, erläutert Landrat Gregor Eibes. Den technischen Umbau hat die Kommune laut eigenen Angaben auch genutzt, um die Seite optisch aufzuräumen. Mit einer klaren Navigationsstruktur, dynamischen Elementen und wechselnden Fotos aus dem Landkreis orientiere sich die Seite an den Sehgewohnheiten von Internet-Nutzern. Änderungen an Kontrast und Schriftgröße innerhalb der Seite machen das Portal außerdem barrierearm. Darüber hinaus sei eine Aktualisierung des Content-Management-Systems Typo3 erforderlich gewesen, um die Seite auch künftig gegen Angriffe von außen zu schützen sowie alle Funktionen der kostenfreien Software nutzen zu können. Die Agentur Netzwerkstatt hat die Verwaltung bei der technischen und optischen Modernisierung unterstützt.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Bernkastel-Wittlich, Responsive Design